

ONU : L'Iran appelle à une réunion urgente du Conseil de sécurité pour demander des comptes aux États-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 22 juin (RHC) – L'ambassadeur d'Iran auprès de l'ONU, Amir Said Iravani, a exprimé ce dimanche à New York sa ferme condamnation des attaques américaines contre les installations nucléaires pacifiques iraniennes et a exigé une réunion urgente du Conseil de sécurité des Nations Unies

(CSNU).

« Les attaques américaines, menées en pleine coordination avec le régime israélien, constituent une grave menace pour la paix et la sécurité régionales et internationales, résultant de l'usage illégal de la force par le gouvernement américain contre la souveraineté nationale et l'intégrité territoriale de la République islamique », peut-on lire dans une lettre adressée au président du Conseil.

La Mission iranienne auprès de l'ONU a dénoncé les attaques répétées contre les sites nucléaires iraniens, menées par un régime – Israël – qui n'est pas partie au Traité de non-prolifération nucléaire (TNP), possède des stocks et des capacités nucléaires non déclarés et est connu pour ses attaques contre des installations nucléaires pacifiques dans toute la région.

Elle a également condamné les attaques contre les sites nucléaires iraniens par les États-Unis, « seul membre de l'ONU à avoir utilisé des armes atomiques en situation de conflit, tuant des millions de civils lors de deux attaques distinctes pendant la Seconde Guerre mondiale ».

Ceci, ajoute la lettre, se produit malgré le fait que les installations nucléaires iraniennes ont « toujours été sous la surveillance constante de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) ».

« L'agression américaine contre la souveraineté et l'intégrité territoriale de la République islamique d'Iran constitue sans aucun doute une violation flagrante du droit international et des principes énoncés dans la Charte des Nations Unies, qui interdisent toute menace ou tout emploi de la force contre la souveraineté, l'intégrité territoriale et l'indépendance politique de tout État membre de l'ONU, conformément à l'article 2, paragraphe 4, de la Charte des Nations Unies », souligne le texte.

Il ajoute que les bombardements américains violent également le Statut de l'AIEA, les résolutions de la Conférence générale de l'Agence, les résolutions 487 et 2231 du Conseil de sécurité de l'ONU et le TNP.

Les États-Unis ont mené des attaques systématiques contre trois installations nucléaires iraniennes pacifiques à Natanz, Fordo et Ispahan tôt dimanche matin, à la suite des attaques du régime israélien du 13 juin contre des sites nucléaires, des centres militaires et des zones résidentielles iraniens, tuant des centaines de personnes, principalement des femmes et des enfants.

L'Iran a déclaré se « réserver toutes les options » et le droit de se défendre face à l'agression américaine. (Source : HISPANTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/385644-onu-liran-appelle-a-une-reunion-urgente-du-conseil-de-securite-pour-demander-des-comptes-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba